



Indignación en Corporación Everton tras plantón de BB.NN. a sus socios

VIÑA DEL MAR. Ministerio había comprometido ceder un inmueble a la agrupación, pero echó pie atrás. Seremi Eduardo León sale al paso de las críticas: "Les ofrecimos una propiedad, pero la desecharon".

Gian Franco Giovines D.
deportes@mercuriovalpo.cl

Lo que parecía ser el cumplimiento de un sueño, finalmente se transformó en una amarga decepción para la Corporación Social y Cultural Everton.

En octubre, el seremi de Bienes Nacionales, Eduardo León, informó a través de un documento oficial a la corporación evertoniana sobre las "avanzadas gestiones" para entregar en concesión -y de forma compartida- un inmueble ubicado en calle 2 Norte, para que la agrupación de hinchas ruleteros pudiera cumplir un viejo anhelo: contar con una sede propia en el centro de Viña del Mar, luego de que la sociedad anónima rematara su propiedad de calle Viana en el año 2012, que funcionaba como sede del club.

El presidente de agrupación ruletera, Wilson González, dio a conocer un comunicado firmado por el seremi Eduardo León, con fecha 24 de octubre de 2024, donde la autoridad "informa que se ha avanzado en gestiones respecto del uso compartido de la propiedad fiscal, ubicada en calle 2 Norte N° 17, frente a la Plaza México". En el escrito, el seremi de BB.NN. indicó a González que "tomaremos contacto con usted para generar reunión y poder concluir este proceso, dando respuesta favorable a su requerimiento".

Las negociaciones eran tan avanzadas que, incluso, la Corporación Everton realizó una preinauguración del inmueble, con presencia de hinchas.

GOBIERNO DIO PIE ATRÁS

Sin embargo, quince días después, el sueño se derrumbó. Tras una llamada del seremi de Bienes Nacionales al presidente de la Corporación Everton.

"A las semanas después el seremi nos comunica que, por gestiones de una persona, con



"Bienes Nacionales fue poco serio, no se puede jugar de esa forma con la ilusión de los hinchas".

Wilson González
Presidente Corporación Everton



"Nosotros pensamos que era incompatible tener tres organizaciones en el mismo lugar".

Eduardo León
Seremi de Bienes Nacionales

poder en Santiago, la propiedad se había cedido a otra organización social y que a nosotros como Corporación Everton se nos desestimaba", relata Wilson González.

El timonel de Corporación Everton, que agrupa a unos 400 hinchas activos y cinco disciplinas, se muestra sumamente molesto por la decisión de Bienes Nacionales. "¿Cómo es posible que se desestime a una corporación con tanta historia? No



AGRUPACIÓN DE HINCHAS HABÍA REALIZADO UNA PREINAUGURACIÓN EN OCTUBRE DEL AÑO PASADO.

otros trabajamos con cinco ramas deportivas, sin recibir un miserable peso. El atleta número uno de esta corporación fue Presidente de la República, Salvador Allende. Entonces, es una corporación con historia. (...) Creemos que nosotros no estamos para estas burlas del seremi y del Gobierno de Gabriel Boric", apuntó.

"Estamos bajoneados, porque este era uno de nuestros sueños. Bienes Nacionales fue poco serio, no se puede jugar de esa forma con la ilusión de los hinchas", insiste González.

SEREMI DA EXPLICACIONES

Consultado por El Mercurio de Valparaíso, el seremi de Bienes Nacionales, Eduardo León, explica que "Everton estaba solicitando un departamento pequeño, que ya lo compartían dos organizaciones, Conadecus y Mujeres Líderes, que tienen una concesión de uso gratuito vigente, y que han cumplido con todos los requisitos. Entonces, no fue posible acceder a su solicitud".

Sobre los fundamentos de esta decisión, la autoridad explicó que "nosotros efectivamente conversamos con las organizaciones, vimos el recinto y las organizaciones que están ahí nos plantearon que estaban bien trabajando juntas, ya que el espacio es un departamento pequeño, con apenas un baño. Nosotros pensamos que era incompatible tener tres organizaciones en el mismo lugar".

"Se exploró su solicitud, que era el compromiso que tomamos", reforzó León, descartando además que la decisión fuera tomada a nivel central.

No obstante, el seremi de Bienes Nacionales advierte que entregaron alternativas a la agrupación de hinchas oro y cielo. "Ellos ya tienen otras tres propiedades deportivas y les hicimos propuestas, pero no en el plan de Viña. (...) Nosotros les ofrecimos una propiedad en Miraflores, pero la desecharon".

Reconoce León que "nos hubiese gustado tener alguna alternativa en el plan, pero al no disponer, al no haber, no pudi-

mos entregarles una".

El senador Tomás de Remenería (Ind./PS), empatizó con la corporación: "Lamentablemente se ve esta serie de malentendidos, y yo no quiero entrar en las responsabilidades de cada uno, pero espero que prontamente solucione eso y que haya prontamente una sede para Everton Corporación".

"Además -remarcó-, hay un proyecto que tiene hace mucho tiempo la rama de básquetbol, de buscar un lugar para tener un gimnasio que recupere el antiguo fortín Everton, que está en la sede de Viana. Espero que podamos avanzar esas dos cosas: una oficina para la corporación, pero también un espacio para que pueda funcionar la rama de básquetbol, que ya no tiene dónde estar jugando".

Desde BB.NN. aseguran que no le cierran las puertas a la Corporación: "Estamos disponibles a seguir explorando y a acercar una alternativa, dentro de la medida de lo posible. Si existe alguna alternativa, por supuesto que la vamos a evaluar". ☞